

FUE PRESENTADO EN LA REGIÓN CON LA PRESENCIA DE DIFERENTES AUTORIDADES

Plan Nacional de Construcción Naval Zarpa desde Magallanes con visión de futuro

● Con la proyección de contar con la primera de las unidades del Proyecto “Escotillón IV” hacia 2030 y conocer en detalle las actuales etapas de esta política de Estado, la región se convirtió esta semana en el escenario donde se expusieron los desafíos de una hoja de ruta que busca fortalecer las capacidades operativas de la Armada y abrir nuevas ventanas para el desarrollo productivo, científico y tecnológico del país.

La Región de Magallanes y Antártica Chilena está emergiendo con fuerza como un actor clave en el futuro de la industria naval chilena. Esta visión se consolidó durante el seminario de aniversario N°136 de la especialidad de Ingeniería Naval, un evento de gran relevancia organizado por la planta Asmar Magallanes en conjunto con la Universidad de Magallanes. El seminario congregó a autoridades sectoriales, profesionales, académicos y estudiantes, quienes se dieron cita para explorar las tendencias, enfoques y oportunidades que ofrece una industria con proyecciones estratégicas para el extremo austral del país.

La jornada fue un punto de encuentro para figuras destacadas, incluyendo a la secretaria regional ministerial de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Austral, Verónica Vallejos; el rector de la Universidad de Magallanes, José Maripani; y el comandante en Jefe de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo Fuentes, entre otros importantes representantes del ámbito naval y científico.



Más allá de la celebración académica, la instancia brindó una valiosa oportunidad para conocer, desde la

región más austral, los detalles de la estrategia institucional que busca articular capacidades nacionales en torno a la

construcción de nuevos buques, el fortalecimiento de la industria naval y la formación de capital humano especializado.

Esta iniciativa ambiciosa tiene como objetivo principal potenciar aún más a Magallanes como la puerta de entrada a

la Antártica y un nodo logístico fundamental para las futuras operaciones marítimas y antárticas.